

Bonjour Amis et Amies, membres et partenaires du Boisé des Douze.

Je suis un artiste professionnel maskoutain en arts visuels, spécialisé en peinture et techniques mixtes.

Je me suis donné comme mission d'artiste il y a près de 30 ans de venir en aide occasionnellement à des associations ou regroupements humanitaires ou sociaux en les aidant financièrement par des donations ou encans de mes tableaux afin de leur permettre de poursuivre leurs projets. EX : Maison MADH (Saint-Hyacinthe), Les Chamaniers (Saint-Hyacinthe), Maison pour femmes en difficultés en Estrie, Musée Laurier de Victoriaville, etc.

*Je propose donc en accord avec le Conseil d'administration du Boisé des Douze de mettre en encan silencieux 4 de mes toiles. **Toutes les sommes reçues des ventes** seront intégralement remises au Conseil d'administration du Boisé afin de lui permettre de financer une partie d'un projet à leur choix.*

Je suis un visiteur assidu du Boisé depuis de nombreuses années. J'apprécie grandement de pouvoir profiter de cette oasis de verdure en plein cœur de notre ville qui me permet de marcher, de profiter de la nature et de photographier oiseaux et insectes qui sont présents en grand nombre.

Ça revitalise mon âme !

Plusieurs me suivent dans mes publications hebdomadaires sur la page Facebook des Amis du Boisé des Douze.

N'hésitez pas à partager. C'est pour une bonne cause, c'est notre boisé à nous !

Salutations amicales,

Richard Fulham